

Torneo de Ajedrez dedicado a la empresa Telenord

Viernes 2 de marzo 2012



San Fráncico de Macorís.- Fue realizado el Torneo de Ajedrez dedicado a la empresa

Telenord, organizado por la Asociación de Ajedrez de la Provincia Duarte.

La actividad que fue clasificada en el rango femenino B se desarrolló este viernes 2 de marzo con el propósito de escoger a la campeona que representará a la provincia Duarte en el campeonato nacional de ajedrez, a celebrarse el 6 de marzo del año en curso.

En el evento efectuado en los salones de la biblioteca municipal Hilma Contreras, hablaron el ingeniero José Aníbal García, el presidente de la asociación de ajedrez Ing. Edward Sánchez, entre otros.